



Club Office
京都YMCA本館
〒604 中京区三条柳馬場角
TEL.(075)231-4388

THE SERVICE CLUB TO THE Y.M.C.A
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB
THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO WEST

BAMBOO

1
No.503
2022年1月号

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

標語

国際会長 Kim Sang-chaе (韓国)
主題 世界とともにワイズメン
Y's Men with the World
スローガン 愛と尊厳で世界を癒そう
Heal the World with Love & Dignity
アジア太平洋地域会長 大野 勉 (神戸ポート)
主題 100年を越えて変革しよう
Make a difference beyond the 100th
スローガン 健康第一！Be healthy！
西日本区理事 新山 兼司 (京都トップス)
主題 Challenges for the future 未来への挑戦
副題 羽ばたこう！2022年ワイズ100周年に向かって！
京都部部长 中村隆司(京都ウエル)
主題 「人生は一度きりPart 2」
ワイズライフで人生を謳歌しましょう！

西日本区強調月間

EF

EFの意味を学び、国際奉仕団体の一員であることを自覚しよう。
何か感謝、記念を与えられた時に献金しよう！
深谷 聡 国際・交流事業主任 (名古屋クラブ)

今月の聖句

<聖句> わたしは、世の光です。わたしに従う者は、
決してやみの中を歩むことがなく、いのちの光を持つのです。
ヨハネによる福音書第8章12節
<解説> さあ、皆さんで光を見つけましょう。光を見つけて
進んでいきましょう。生かされていることに感謝して。

担当主事 阿部和博

**第42代
会長主題**

自輪公輪

～ 素直なところで荒野を耕す ～

会長 福田 英生
副会長 澤田 長利
書記 市橋 清太郎・河合 久美子
会計 金澤 典子

巻頭 交流IBC/DBC副委員長 中野 かおる



新年、おめでとうございます。いつも暖かい目で見守っていただきありがとうございます。
交流委員の中野かおるです。

今期は他の会での役が回ってきてしまい、少し控えめなワイズ活動になっております。申し訳ありません。ただお声掛けいただいたことには、はい！と一言をモットーにしておりますので、先日行われたワイズデーの司会はありがたくお受けいたしました。声だけは、良く通るとお褒めいただける唯一の特技です。笑。相棒の胡内ワイズとは40周年の司会も一緒にさせていただいたこともあり、彼への絶対的信頼と、京都部および実行委員会の方々のご尽力によって無事に終えることができました。改めて、やると決めたら限界までやりきる精神の素晴らしさと、コロナ禍ながらも、楽しくリアルで活動ができたことに感謝しております。

コロナだとか解除になったとか振り回されながら、あっという間に半期が過ぎました。来期は、私の紹介者の澤田ワイズがウエストクラブの会長を務められますので、楽しみにしております。

今後いろいろ活動していく中で、みなさまに中野から告白がございます。実は、もう随分前から耳が聞こえづらくなっております。原因は15年ほど前に突発性難聴になり、それ以降、かつては地獄耳といわれたほどの耳が突如として聞こえなくなり、また、多少聞こえなくとも、口の動きである程度会話は理解できていたものの、このほどマスク生活が義務になり、口の動きも見えないうえに、音がこもって更に理解不能になりつつあります。なんと両耳が一気に聞こえなくなるという、お医者さんもびっくり症状にて、現在の医療では良くなる方法もなく、補聴器もほぼ意味なしの状態です。ですので、中野は悪気なく何度か聞き直すことがあること、ヒソヒソ話が聞こえないことをどうかお許しいただければと存じます。これも中野のひとつの特徴だと思っていただければ幸いです。他は至って健康そのものなのですが、聞こえなくて話が通じず、ご不便をおかけすることも出てきてしまうかと存じます。どうかお許しいただければありがたいです。

これからも大好きなウエストクラブの一員であることに誇りを持って、ワイズ活動を続けていきたいと思っております。

親睦ゴルフコンペ&親睦会**12月8日(水)****(ローズゴルフクラブ&桃園亭) 京都部監事 島田 博司**

12月8日、ウエスト杯交流ゴルフコンペがローズゴルフクラブにて、表彰式をかねた懇親会が桃園亭にて開催されました。今回の交流会は佐治直前会長がクラブ内での交流はもちろんのこと、他クラブの方との交流も楽しもう。そして新規会員獲得も視野に…、との趣旨のもと、ゴルフにはゲスト3名、キャピタルクラブさんから8名、グローバルクラブさんより4名、洛中クラブさんより1名、そしてウエストクラブより7名の23名、懇親会には3クラブより総勢48名の方にご参加いただき、盛大に行われました。前日の雨で地面がぬかるみ、最高のコンディションとはいきませんでした（決してスコアがダメな言い訳ではありません）一日他クラブの方との最高の交流ができたと思います。優勝・準優勝・3位はウエストメンバーは気を使い??、他クラブの皆さんに賞品を持って帰っていただきましたが、一番豪華な賞品（銀閣寺大西1枚3,500円のサーロインステーキ4枚）である当日賞8位の賞品は懇親会の司会で大活躍のT本K己氏がきっちりとお持ち帰りになりました。さすが持ってる男。キャピタルさん、グローバルさんのご参加の皆さんも大変楽しかったと言っていただき、大成功ではなかったでしょうか？

もっと書きたいことが山盛りあるのですが字数の関係でこの辺で…。

次回開催の折は今回同様、たくさんのご参加お待ちしております。

**YMCA市民クリスマス****12月17日(金)****(ウイングズ京都)****桂 厚子**

12月17日恒例の礼拝とキャロリングが今年はウイングス京都でありました。

あいにくの雪もちらつく日でしたが、およそ100人の来場があったようです。京大交響楽団の弦楽四重奏のメンバーによって、なじみのあるクラシック、聖歌、ポップまでアンコールは情熱大陸、軽やかにクリスマスの音色を楽しませてもらいました。

礼拝からの退出は多かったものの、例年になく参加は多く新しい試みであったと思いました。中村典子さんが聖書朗読。小笠原牧師によるクリスマスケーキを一人分余分に切り分けるコトの意味についてのクリスマスメッセージを頂きました。

ウエストも協賛しているのでこんな時期に開催でき本当に良かったとおもいました。

キャロリングは雪の為YMCAの前で3曲歌って白いガウンは脱ぎました。

参加者 福田会長、河合、市橋夫妻、牧野、桂、ヨーコ小森 (ゲスト)



クリスマス例会
(東急ホテル)

12月18日(土)
会計 金澤 典子

二年ぶりに東急ホテルでクリスマス例会が行なわれました。コロナの影響もありコメントちゃん達も少なく、キャンドルサービスは野々口希子コメント・玉置治之介コメントのお二人で始めました。キャンドルは無でしたが、可愛らしい姿に皆さん笑顔が溢れます。

司会は吉川DR委員長、福田会長の元気な挨拶から始まり、桂Yのゲスト様二名は、ニューヨークから日本にいられた、津々見純様、現在も在住のヨーコ小森オールソン様です。彼女は数年前の競馬を楽しむ会にも参加頂きました。藤居ワイズの食前の一言からお食事が始まり、その間、野々口コメント第二子のお祝い、コメントへのサンタさんからのプレゼント、ゲスト様のスピーチと時間は経ちます。ほどなく野田ワイズご紹介のミュージシャン、山崎菜々様より素敵の弾き語りも披露されました。

とても可愛らしく、澄んだ歌声なのでこれからが楽しみな方でした。メンバーとの楽しい時間はあっという間で、終了後はゲスト様三名と地下の二次会で楽しく過ごしました。



忘年会
(京都ビアホール)

12月28日(土)
林 茂

昨年に引き続き、今年も高橋ワイズのお店で忘年会が行われました。昨年は確かコロナが少し落ち着いたとなったので、開催でしたが、普通に開催する様な雰囲気でもなかったため、少人数での開催でした。それでも、久しぶりの集まりだったので、楽しみにしておりました。そういう事もあって、お酒が進みすぎたのか、お腹が減りすぎてたのか解りませんが、ステーキが出てきたときに事件が起きました。食道に肉が詰まってしまってどうしようもなく、周りを見たら、皆さん楽しそうにしているので、雰囲気を壊すわけにもいかないと思い、何とかしようと、1人冷や汗をかきながらトイレで我慢しましたが、どうしようもなく、結果的に救急車を呼んでもらって、最悪の時間を過ごしました。といった悪夢を思い出したのですが、やはり、久しぶりの皆さんとの飲食はやはり、楽しくもちろん今回は何の問題もなく終わりました。とにかく早くコロナ終息の日が戻る事を願います。



役員会兼第一例会(京都YMCA+ZOOM) 12月9日(木)
(三条YMCA) **ブリテン委員会**

2021年12月9日(木)京都YMCAとZOOMハイブリッド形式にて役員会兼第一例会が行われました。





メンバーからの新年の一言



順不同・敬称略



明けましておめでとうございます！去年はダイエットを宣言しましたが、綺麗にブラマイゼロでした。今年こそ！！

野々口敬祐

皆様明けましておめでとうございます。今年はワイズ100周年の年です。コロナ終息元年として活発な活動をするつもりです。ワイズも仕事も良い年になる様に頑張ります！

塚本勝己

昨年から役員会でも、zoom 開催をして頂き、広義会員の私としては十分楽しませてもらってます。ましてやIBCまでzoomで遠いメンバーと顔が見られのは嬉しい次第です。益々有意義なつながりが持てますように。来年はDBCもやって下さい。

中原一晃

福田会長も半期過ぎました。コロナ自粛で十分な活動を出来ませんでした。残り半期会長をお支えしたいと思えます。

金澤典子

京都部監事のお役目も残すところあと半年。全力で頑張ります。

島田博司

敬愛する瀬戸内寂聴さんが白寿であっけなく旅立たれた。一回り下の私は、寂聴さんに代わってぜひ百寿まで頑張ろうと願う新春です。

森田恵三

今年は仕事やワイズ活動で色々なことにチャレンジ出来ればと思います。テーマは「陽気を孕み、春の胎動を助く」

角谷多喜治

令和4年明けましておめでとう御座います。本年は7月次年度から、会長職をおおせつかることとなります。ワイズ活動が活発になってきた今、生業、ボランティア活動共に両輪をしっかりと回して進みたいと思えますので、本年も宜しくお願ひ申し上げます！

澤田長利

新しい年を迎えメンバーの皆様はいかがお過ごしでしょうか？私は、元気です。今年も、メンバー全員それぞれの役割を果たしクラブが盛り上がる事を祈念致します。

佐治幹夫

新年あけましておめでとうございます。昨年もコロナから脱却できるように書きましたが、大分増しにはなりましたが、まだまだ影響はありますね。一日も早く元に戻したいですね。

藤居一彦

あけましておめでとうございます。新規事業を二つやっていくので意義のある1年にしたいと思えます。今年もよろしくお願ひいたします。

高橋壮司

新年あけましておめでとうございます。ワイズも家族も仕事も充実した1年にしたいと思えます。

野田彰亮

今年も穏やかに楽しい一年になりますよう願ひしています。

鈴木けい子

入会後、はや6年目です。何かイヤなものが見えてきた今日このごろです。世の中はあいま変わらずコロナコロナ、マスクマスクでうっとおしいと思えますが、近年同様に色々頑張って、良い1年にしたいです。

林茂

今年はリアルの交流が増えるといいと思えます。環境の変化があっても、ワイズの絆と創意工夫で乗り切りましょう。

中川由宇

今期の福田期も早いもので、残り半分になりました。ここからが正念場と心得ております。安全対策をして、人としての在り方、スピーチをよりよいパフォーマンスが出来る様に日々精進します。メンバーの皆様、温かい気持ちで見守って頂ければ嬉しい限りです。福田英生

新年おめでとうございます。自分にまつわる数字を数えない、いつも初めての一步で臨むつもりです。

桂厚子

今年も健康で元気に活動できますように！コロナに負けるなポジティブネットで！

阿部和博

今年も三役として福田会長をお支えし、人々がリアルに集えることの尊さを感じつつ、ワイズやYMCA活動に精進いたします。

河合久美子

今年はワイズの醍醐味である交流事業がリアルに開催される事を期待しています。多くのメンバーと会えることを楽しみにしています。

野田泰伸

何かと心が疲れた2021年。2022年は、人と語らい、心豊かに過ごせまうように。

粉川尚子

新年明けましておめでとうございます。今年は仕事もワイズも、勉強と挑戦の年ですので、精一杯頑張ります！！

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

森田慎吾

2022年は、ビジネスに、プライベートに、新たな出会いを求めながら、新しい事に挑戦！をテーマに精力的な一年にしていこうと思えます。みなさん！よろしくお願ひ致します。

安平和史

今年の目標は"進化"する事です。色々な事にチャレンジしながら前に向かって進んで行きたいと思えます。

牧野万里子

還暦を迎えて、心も身体もリセット。コロナウィルスに負けないよう腸活を心掛けて、健康体でワイズメンと共にワイズ活動を楽しみたいと思っています。今年もよろしくお願ひします。

福田仁美

皆様明けましておめでとうございます。まだまだコロナ禍（新種株も含め）はまだ終息いたしません。各自お身体をご自愛ください。福田期も後期に入り益々会長の発言（会長挨拶）にも、エンジンがかかってきた様に思われます。三役様共々最後のお役目の西日本区大会まで頑張って下さい。今年も宜しくお願ひします。

安田繁治

あけましておめでとうございます。プリテンを通じて、ウエストクラブの皆さんをつないでいきますよう活動していきます。プリテン記事への御協力、本年もよろしくお願ひします。

奥田英詔

年始には、今年こそはと、心に誓う。3日坊主にならないように。良き一年にしようと思えます。林正章
新年あけましておめでとうございます。今年もまだコロナと共存の一年になると思えますが、体に気をつけて頑張って行きましよう。今年もよろしくお願ひします。

立山隆一

体力と気力の減退、IT能力不足から功労会員を選択志望し、今期はリアル例会不出席、ZOOM例会参加100%という身勝手な目標のため、みなさんに迷惑をかける、シニアメンバーに優しく思いやりのあるクラブライフに安住していることを反省しています。リアルな例会・委員会開催や奉仕活動が復活し、ニューメンバーの台頭著しい昨今、新年を機に、ウエストクラブ功労会員としての在り方、去就を真剣に考え直すつもりです。

草野功一

今年ももうコロナに振り回されることなく、活動できますように。商売繁盛と自己研鑽を目標に頑張ります！

中野かおる

新年明けましておめでとうございます。コロナ禍で皆さん苦勞されていると思いますが今年中には終結する事を願っております。今年は私の当たり年ですが、今期も何の役にもたっていませんが出来る事はさせていただきますので本年も宜しくお願ひします。

加藤秀行

やはり、健康第一です。一日8,000歩を目標にトライします。今年もよろしくお願ひ致します。謹賀新年 仕事で多くの製薬メーカーさんとお付き合いがあり、今年こそ、その中から対コロナの薬やワクチンが発売されることを願っております。

市橋清太郎

今までにないチャレンジしてます！新たなステージにしたいです！

四方秀和

新年明けましておめでとうございます。本年もどうか、少し無理をして、例会に参加頂き、福田会長期を盛り上げていきましょう。

吉川忠

新年おめでとう御座います。みなさん本年もどうぞよろしくお願ひします。私の抱負は、みなさんと有意義な集まりにしていきたいです。交流だけではなく、新しい活動が出来たらと思っています。よろしくお願ひします。

松本啓一

過去五十年来の災禍といわれるなか多少の何事かはありましたが、おおまか大事なくこの一年も過ごせましたのは皆様の一人一人、また担われる一企業一企業の感染対策、社会貢献の賜物と存じます。過去前例の乏しいこの時勢にて穏やかに過ごせていることに誠に御礼申し上げます。

山田麻紀夫

コロナ感染症の終息。平和な一年を願ひします。

角田憲彦

明けましておめでとうございます。昨年に引き続き今年もさらに宜しくお願ひ致します。

萬谷寿顯

あけましておめでとうございます。何年かに一度自然とそんな気が湧いてくる、「初心に戻る」としにしたいです。

胡内大輔

新年あけましておめでとうございます。皆様がいっしょに頑張ることに。今年もよろしくお願ひします。

玉置達也



12月役員会次期福田期役員会(議事録)

報告事項

- 11/14リトセンオータムフェスタの報告
ジャンボ餃子180食完売 8名参加(福田メット含む)
協力金¥5000拠出
安田Yサ委員長
- 11月第二例会の報告
大野勉様(アジア太平洋地域会長)を招き各クラブの
近況(コロナ禍での)を話された
吉川Dr委員長
- 11/23京都ウェルクラブチャリティーゴルフコンペの
参加報告
約40名参加(京阪CC) 奥田ワイズブービー賞
澤田副会長
- 11/26京都部EMC事業懇談会の参加報告
会員増強について山下氏が具体的な話をされた
(メール配信参照)
中川EMC委員長
- 11/27IBC台北DTクラブとのzoom交流会の報告
通訳2名参加して合計24名参加し有意義な会合ができた
(詳細はプリテンにて)
角谷交流委員長
- 徳義会卒業生の今年度の成人式サポートの進捗報告
今期は2名希望 1月10日 参加希望者は9:30集合
12日14:00~衣装合わせ
胡内CS委員長
- 12/8ウエスト親睦ゴルフコンペと懇親会の報告
ゴルフ参加24名 懇親会48名参加 塚本ワイズが名司
会であった。次に繋げられる様な会にした
佐治直前会長
- 12月クリスマス例会について
例会時間18:00~20:30 コメント・マゴメットの
参加を促す 野田ワイズ紹介の路上ライブの方(女性)
のミニライブ予定
吉川Dr委員長
- 12月ウエスト忘年会について
12月27日19:00~京都ピアホール(高橋ワイズの店)
会費¥6000円程度
澤田副会長
- 1/9 WRM合同新年例会について
ANAクラウンホテル18:00~21:00
(みやびくらぶ ホスト) 出欠は25日までに
マジックショーの予定
海苔ファンドの予定(野々口) 徳義会の参加確認中
吉川Dr委員長
- みかん・醤油・海苔・ケーキファンドのお知らせ
みかん引取り11日9:00~14:00 滋賀青果
ケーキ 12日締切 24~25日引取り
海苔 17日締切
野々口ファンド委員長
- ワイズソングCD製作PTの進捗報告
14日の委員会でクラウドファンディングにエントリー
を検討
佐治PT委員長
- 2/27京都部チャリティーボウリングについて
徳義会の参加確認中 参加者を再度募る
胡内CS委員長
- 2/19北海道部会のお知らせ(十勝クラブホスト)
参加希望者は12月30日迄に河合書記に連絡
森田ワイズ参加 角谷交流委員長
- 上半期事業報告の作製と提出のお願い
メールにて各委員長に(書式用紙)送ります
市橋書記
- 上半期会計締めのお知らせと下半期会費について
会費は全額徴収し期末に返金とする
金澤会計
- 国際メネット事業のヘアードネーションに関連して
(献金について)
国際事業に¥15000円献金
福田メネット連絡員
- その他 委員会報告など

協議事項

- クラブから輩出した部・区役員の経費補助の規定につ
いて
一括給付に変更、議案へ
河合書記
- クリスマス例会の登録費・補助などについて
メネット、中学生以上は3000円補助、小学生以下の参
加費は3000円、議案へ
吉川Dr委員長
- コロナ禍における例会参加要件について
ワクチン接種をしていない(できない)ことで例会等へ
の参加を躊躇している方がいる。そういう方の為、ク
ラブで簡易検査キットを購入して、参加の都度、検査
をしてもらってはどうか?→必要無い。個々に健康管
理し、基本的な対策(マスク・消毒)をすれば十分。
福田会長

他クラブ関係

- 他部部会案内11/20瀬戸山陰部、1/29西中国、2/19中
西部、2/27阪和部、5/14びわこ部 案内は配信済
河合書記
- 1/15阪和部新年合同例会のお知らせ
案内は配信済 12月22日締切 登録費¥10000円
河合書記
- 2/5奈良クラブ70+1周年例会のお知らせ
案内は配信済 1月5日締切
登録費¥10000円 森田ワイズ参加
河合書記

YMCA関係

- 11/19京都YMCA・YWCA合同祈祷の報告
オンラインにて参加(牧野・河合ワイズ)
YMCA11名 YWCA10名参加
河合書記
- 12/17クリスマスコンサート・礼拝・キャロリングの
お知らせ
ウインズ京都にて開催 現在5名参加
河合書記

京都部関係

- 交流事業主査活動報告
DBC締結に向けて トップス・ウイングクラブが活発
に活動されている
牧野主査
- 京都部監事活動報告
欠席の為、省略
島田京都部監事

その他

- 西日本区次期EMC主任活動報告
欠席の為、省略
塚本次期主任
- ワイズ将来構想委員会活動報告
ワイズの特色を明確にしてリブランディングの提案
東日本区も中期計画でワイズメンズクラブの見直し予
定
森田委員長
- 第三回東西日本区交流会の企画および実行委員募集の
件
アイデアを募集及び実行委員も募集12月末締切
河合書記
- ワイズx SDGs xユース企画の補助事業について
ユースの企画にワイズの協力要請 補助金¥200000円
河合書記

<2021年7月役員会議案書>

- 議案1 12月第二例会(クリスマス)の例会費(メンバー登
録費)について
ゲスト・ビジター ¥8000円
メネット・コメント(中学生以上) ¥3000円補助
小学生以下 ¥3000円

- 議案2 クラブから輩出している西日本区・京都部役員
の活動補助費について、予算案では都度精算とし
ていたが、一括給付に変更する。

以上全て承認

特集企画 ～「友と共にある今を伝えるために」～ 【42期ブリテン委員会探訪1月号企画『聞いてみました！！』】

1月号企画「聞いてみました！！」

「あなたにとって忘れられない甘酸っぱい思い出、
人生が変わった忘れられない出来事」

インタビューア-:ブリテン委員会 桂厚子ワイス



森田恵三ワイス



私には毎朝起床後にトイレ・朝風呂・神前礼拝・仏前回向、そして自宅周りの清掃という長年の習慣があります。曹洞宗の信徒である私は、清掃は一つの作務であり、本来は無心に箒を持つ座禅そのものであると教えられています。しかしそこは凡人、あれこれ雑念に付き合いながら箒を動かすのみで、これまで溝蓋のコンクリートの割れ目からそっと芽を出している小草を見つけても、何のためらいもなく摘み取り、ただ気持ちよく掃除をしていただけでした。ところがいつ頃のことだったでしょうか。その日も小草を見つけた私はいつものように手を伸ばし小草を摘もうとしたその時、思わず飛び出した自分の小さな呟きに気が付いたのです。それは「まだ小さいのにすまんあ」という言葉でした。

その小草にとっては生まれた環境が悪かったのでしょうか、可哀そうにもむごい引き抜きに遭って短命に終わってしまったわけですが、実は、この小さな出来事が私にとっては思いがけない大事な気付きを与えてくれることになったのです。

と言うのは、私は7人姉妹のうち6番目の三男として生を受け、今や87歳という長寿を迎えています。この長寿は自分よりもはるかに若い歳で亡くなった両親の命を貰っているからだ、ずっと思っていたのですが、しかしそれだけではなかったのです。実は生まれた7人のうち4人の子が3歳までという早さで亡くなっており、小草の運命に似て普通ならもっと長く生きられたであろう兄や姉たちの命の全部をまた、私の一身に与えてくれたお蔭であることに気が付いたのでした。

この人生の大事を気付かせてくれた先の小さな呟きに感謝しながら、天命の尽きるまで心をこめて朝の清掃を続けていきたいと思っている昨今なのです。

粉川尚子ワイス



今まで40ヶ国以上の渡航歴があり、4ヶ国語の学習歴もある私ですが、初めて海外に出かけたのは意外に遅く、高校一年生の夏休みでした。

通っていた高校がアメリカ・ヴァーモント州のカレッジと提携を結び、夏休みを利用した短期留学プログラムを始めたため、ダメ元で両親に頼んだところ、学校から引率者も付き、友人も行くということで許可してもらえました。

初めての海外、初めての英語での学び、寮生活…何もかもが新鮮でした。麦わら畑で迷い、親切なお爺さんに学校まで車で送ってもらった友人を心配したことや、ピザのサイズを間違えて1人1枚特大サイズを買ってしまったこと、南米からのイケメンクラスメイトに思いを寄せる友人2人から、ほぼ同時に恋の相談を持ちかけられ、困ったこと…など思い出は尽きません。

中でも忘れられないのは、修了のときに、皆で「We are the world」を歌ったことです。アフリカの飢餓や貧困撲滅のためのキャンペーンソングとして、その前年（1985年）にリリースされたその曲は、英語の歌詞が平易なため、私たちにも難なく歌えました。その曲のメッセージ性と、様々な国からやってきた学生達と同じ歌を歌って交流したとき、非常に単純ですが、「人は見かけや話す言葉が違って、皆同じ人間である」と感じ、涙が止まりませんでした。

今思えば、若かったなあ自分の単純さに呆れますが、その体験がその後どこへ行っても、「同じ人間だから大丈夫」と臆することなく、人と接することができるきっかけとなったと思っています。

その後、コメントとしてIBCに3回参加したり、アメリカのYMCAキャンプに参加したり、学生時代は様々な国際交流プログラムを経験しましたし、社会人となってからも外国人と仕事をする機会は多くありました。慣習の違いに一瞬悩むことがあっても、結局は「皆同じ人間」という考え方一つで、他人を思う気持ちが芽生え、何とか乗り切ってきたので、この源泉となる体験ができたことに今でも感謝しています。

加藤秀行ワイス



まずは甘酸っぱい話しですが私が24~5歳の時ですが友人の紹介である彼女と交際することになりました。デートも頻繁にするようになりお互い恋愛感情を持つようになり付き合っておりましたが彼女は早く結婚したいらしくちなみに歳は私より1歳下でしたので適齢期だと思いますが私はまだ結婚するには早いと考えておりました。彼女はしきりに将来の話をするになり私もその気になってはいたんですがやがては実家に帰る事になるかもしれないとは伝えておりました。私としてはそれはあまり考えてはいなかったですがある日友人の家に行った時に彼女から電話があり付き合いをやめたいと言ってきたのでびっくりするやら二股をかけられていた事もわかりかなり興奮して彼女を罵倒した事は今でも記憶に残っております。後日談で友人が彼女は付き合っている時はわからなかったのですが非常にキツイ性格であると知らされ将来的には破談になり正解だったと思う事にしました。拙文でしたがこれが私の苦い体験談です。

立山隆一ワイス



二人の先生との出会い

私は中学から柔道を始めました。しかし、中学では弱いままでした。

高校では柔道をやるかどうかを迷いましたが、自分の気持ちに素直になりやる事にしました。そこで顧問の岡野先生と出会い、中学では弱いままの私でしたが60kg以下の階級で京都2位までの行く事が出来ました。それと2年の時にレスリングでオリンピック候補まで行かれた鈴木先生との出会いがあり、柔道では全国大会出場はかなわなかったですがレスリングで国体出場が出来ました。また大学に進む事が出来、高校では果たせなかった全国大会出場の夢をかなえる事が出来ました。

岡野先生・鈴木先生と出会えた事で私の人生が変わったように思います。

安平和史ワイス



京都に世界遺産の上賀茂神社があります。別名『賀茂別雷神社』。

小学生の頃はみんなで神社の中から明神川に流れる小川に空き缶を流して誰が早いか競争したり、何故か東京バッファローズって名前の草野球チームを作って野球したり、上賀茂神社はみんなの遊び場でした。

その神社の鳥居をくぐり本殿に向かうのですが、向かって右側に小川が流れる小さな森があります。私が小学四年生の時、ある日の夕方、友達達とその森を歩いてると、カップルがキスしてる現場に遭遇！慌てて木陰に隠れて凝視していると、何と！同じクラスの友達の憧れの、中学生のおねえちゃん。キスから進行していくアクションを心臓バクンバクンしながら見守っていました。

上賀茂神社に初詣に行くのですが、鳥居をくぐると、今でもそれを思い出してしまいます。こんなん、申し訳ありません。甘酸っぱい思い出でした。

野田彰充ワイス



地域に関わる仕事をしていく中で4年程前から環境の取組みや、SDGsへの取組みが求められるようになってきました。最初は難しいなあ!!と思いながらもエシカルメディア編集長の友人に勧められ、エシカルコンシェルジュ講座を受講したことが自身の環境に対する考え方が変わるきっかけでした。

なぜ企業がSDGsに取り組みESG投資を推進するのか？持続可能なサービスや商品が注目されているのか？次世代の子どもたちがどんな考え方で社会を捉えているか？など、事業をやっていく中でもおもしろい情報ばかりでした。

その講座を通して、人や地球環境や社会や地域に、個人も会社も何が出来るかを考えだした事が、今の事業を推し進める動機にもなっています。

四方秀和ワイス



「これまでの人生や考え方が変わった忘れられない思い出」

自分の人生や考え方を変えた出来事一覧です。

- ①一家が詐欺に会った
- ②中学校で初めての男子バスケットボール部を作った
- ③1浪で大学に合格
- ④公認会計士試験にチャレンジ
- ⑤税理士法人での経験
- ⑥結婚
- ⑦独立
- ⑧第一子の誕生
- ⑨法人化～
- ⑩父と姉の病気

割と中流家庭に生まれ、いわゆるボンボンで世間知らずでしたが小学校5～6年生で価値観を変える出来事に合いました。オセロのようにまわりの人間の顔が白から黒に変わる体験をしました。今となっては当たり前ですが、ボンボンだったのでかなり衝撃的でした。あまり表面的なところで信用せず疑り深いのはこの辺からきているのかなと思います。そんな中で、中学校は初めてのバスケットボール部を1から作っていく体験をしました。始めは体育館も使えないので、外で練習できるメニューを考えたりどうすれば体育館を使えるか交渉したり、メンバーで喧嘩もしましたが何かを作っていく経験は今でも忘れないほど楽しかったみたいです。

勉学の方は、全然していなかったのですが何故か自分は「天才」だと思っていて気がついたら受験した大学のほとんどに不合格でした。この時から勉強をするようになりました。予備校に行かせてはもらえなかったので、大学に受かるためには何が必要か、自分にはどのような勉強が合っているのか、毎日本屋にいて色々な参考書を見ながら戦略を立てていました。一度、戦略を決めれば後は「量」だと思いひたすら勉強しました。たまに疲労で失神するほどに。そして、無事合格しました。これで、勉強を辞めたらまた怠けてしまうと思い商学部だったので入学後すぐに公認会計士試験にチャレンジしました。在学中合格を目指しましたが夢叶わずで、本音は再チャレンジもしたかったですが父の病気もあり税理士法人へ勤めました。色々と思うところはありませんでしたが、ここで出会った上司や先輩にビジネスのベースを作ってもらったおかげで今があります。この事務所でも、新規事業をやるのが好きで、公益法人の新制度移行や事業計画コンサルティングなど手を挙げて担当させてもらいました。

そして、結婚しましたがなんとなく不満や燃えない感じがしたので税理士法人を退職し自分で何ができるのかチャレンジを始めました。僕が生意気で挑戦的なのもあったと思いますが、看板がなくなってからはなかなかで、異業種交流会では名刺を見えないとこで捨てられていたり、トイレで嫌味を言われたり。元々、そういうことを言われてもあまり気にする方ではないのですがすごい奴らが多いなど。第一子の誕生もあり、とにかくどんな状況に置かれても勝ち抜いていかないといけない一心で今までやってきましたし、今現在も変わらない気持ちです。第二子も生まれ、父や姉の病気もあり尚一層です。

最近は人生の因果というかテーマを感じています。「お金」「自己流」「努力」「倫理観」「筋道」「食事」「チャレンジ（挑戦）」。正解や不正解ではなく、人生でクッキリとした考え方や価値観です。これと自分はどう向き合うのかどう考えるのか。お墓に入るまでにまた、どう変わっていくのか楽しみにしています。

萬谷寿顯ワイス



今まで46年生きてきて、自分にとって当たり前でも、人によっては当たり前では無かったりと、言うことが歳をとるにつれて改めて感じる事が多くの人と出会う事で気付かされます。日々精進だなと、思いました。

第42期ブリテン委員会製作テーマ

「友と共にある今を伝えるために」

